

## **Six mois seulement après le lancement de Bnews1, Jean Solaire Kuete quitte la chaîne que dirige Ernest Obama.**

C'est par un message presque énigmatique publié sur sa page Facebook que l'ancien journaliste de Soleil FM à Yaoundé, a annoncé son départ de Bnews1, une chaîne de télévision lancée en janvier 2021 et dirigée par Ernest Obama, l'ancien de Vision4.

*«J'ai décidé de mettre un terme à ma collaboration avec Bnews1 ce jour pour des raisons que j'ai communiquées au Directeur Général. Je remercie Ernest Obama d'avoir cru devoir m'impliquer dans ce projet. C'était à tout le moins une expérience édifiante. Je quitte en paix et dans la paix»,* a écrit le journaliste, désormais ex présentateur de l'émission « **Les influenceurs** » sur Bnew1.